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有關興建機場第三條跑道的提問 

 

 

  余俊翔議員通知本會，在本年 4 月 20 日舉行的離島區議會會議

上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   現時行政會議已通過興建機場第三條跑道的方案，

但我們十分關注跑道所帶來的環境問題及其可用性。就

此，本人有以下一項提問： 

  

1.  我們除了關注環境問題外，“空域管理”的問題

亦是我們所關注的。現時香港與深圳之間的空

域管理問題仍未解決，本質上並未能確保第三

條跑道的使用情況。就此，請有關當局解釋如

何能夠確切處理空域管理的問題.    ” 
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